

Felicita presidente de Cuba a pueblo de Uzbekistán por su fecha nacional



La Habana, 2 Sep (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó a través de un mensaje a su homólogo de Uzbekistán, Shavkat Mirziyoyev, con motivo de celebrarse el primero de septiembre la Fiesta Nacional de la nación centroasiática.

Igualmente, el ministro de Relaciones Exteriores de nuestro país, Bruno Rodríguez, transmitió sus felicitaciones a Abdulaziz Kamilov, ministro de Asuntos Exteriores de ese gobierno, al tiempo que le confirmó la disposición de continuar desarrollando las relaciones de amistad entre los dos países.

Cuba y Uzbekistán mantienen relaciones bilaterales sobre la base de los lazos históricos y los vínculos amistosos y de respeto mutuo, refiere Cubaminrex. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/233035-felicita-presidente-de-cuba-a-pueblo-de-uzbekistan-por-su-fecha-nacional>



Radio Habana Cuba